



Dornbirner Skulpturensommer

vv – Bei der grossen und auf reges Interesse stossenden Ausstellung „Dornbirner Skulpturensommer“ ist unser Land ehrenvoll durch den bekannten Bildhauer, Maler und Konservator der Staatlichen Kunstsammlungen Dr. Georg Malin vertreten. Unser Bild entstand am Eröffnungstag und zeigt Bürgermeister Sohm neben der Bronze von Avramidis (wir berichteten darüber) zwischen Dr. Georg Malin, dem Galeristen der Galerie am Lindenplatz in Schaan, Kurt Prantl, und Kulturstadtrat Rümmele.

(Foto: zvg)

Vaterland

Mi 24. Juni 1992